

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

261

Wien, am 11. September 1933

## 515.401 Gasbezieher in Wien.

Die Direktion der Wiener städtischen Gaswerke teilt mit, dass am 31. August des heurigen Jahres 515.401 Konsumenten Gas von den Wiener städtischen Gaswerken bezogen haben. Gegenüber dem Stand vom Jahre 1913 bedeutet die Zahl der Gasbezieher am 31. August des heurigen Jahres weit mehr als eine Verdoppelung, da am 31. Dezember 1913 die Wiener städtischen Gaswerke bloss 211.815 Konsumenten mit Gas versorgt hatten. Im vergangenen August haben die städtischen Gaswerke 945 Gasmesser neu aufgestellt, 409 Gasmesseranlagen vergrößert und 73 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf an Gasgeräten war auch im Berichtsmonate ein sehr reger; insgesamt wurden 354 Gasgeräte, Kochplatten, Gasherde, Bratrohre, Gasbügleinrichtungen und Gasbadeöfen verkauft.

## Die Ferienaktion für die erwerbstätige Jugend.

Heuer jährt sich zum fünfzehntennal der Tag, an dem die Aktion "Lehrlinge aufs Land" gegründet worden ist. Aus bescheidenen Anfängen hat sich im Laufe der Jahre die für die erwerbstätige Jugend äusserst segensreiche "Lehrlingsfürsorgeaktion" entwickelt, die von der Gemeinde Wien und von den Sozialversicherungsinstituten finanziell getragen wird. In den einzelnen Erholungsheimen wurden nun aus Anlass des fünfzehnjährigen Bestandes der Aktion Jubiläumsfeiern abgehalten. An den am letzten Sonntag veranstalteten Feiern im Lehrlingererholungsheim Bad Fischau und im Lehrlingenerholungsheim Wieselburg an der Erlauf nahm auch amtsführender Stadtrat Honay teil, der in herzlichen Ansprachen an die Pfleglinge die Notwendigkeit solcher Erholungsheime betonte und in seiner Eigenschaft als Leiter des Wiener Wohlfahrtsreferates der Lehrlingsfürsorgeaktion die tatkräftigste Unterstützung zusicherte. Im Erholungsheim Bad Fischau verbringen gegenwärtig rund dreihundert Lehrlinge, im Erholungsheim Wieselburg hundertfünfzig Lehrlingmädchen einen vierwöchigen Erholungsurlaub.

## Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung.

In der nächsten Zeit werden auf der Landstrasse die Parkanlage Kardinal Naglplatz und in Favoriten der Fadingerplatz und die Raxstrasse mit elektrischer Beleuchtung eingerichtet. Der Magistrat hat die Aufträge zur Durchführung der notwendigen Installationsarbeiten bereits vergeben.

## Bezirksvertretung Margareten.

Die Bezirksvertretung Margareten tritt am kommenden Montag um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.